



Por una niñez y
adolescencia sanas
en un mundo mejor

Sociedad Argentina de Pediatría

MIEMBRO de la ASOCIACIÓN LATINOAMERICANA DE PEDIATRÍA y de la ASOCIACIÓN INTERNACIONAL DE PEDIATRÍA

22 de Marzo: Día Mundial del Agua

¿Sabías que la mayor parte de nuestro cuerpo es agua?

El agua llega a nosotros a través de un río cercano, lago o fuente subterránea así que lo que ocurra en dicho río, o lago e incluso en las aguas subterráneas terminara afectando nuestra salud.

El 22 de marzo se celebra por resolución de la Organización Mundial de la Salud (OMS) el día Internacional del Agua con el propósito de concientizar acerca de la crisis mundial del agua y de su saneamiento.

En todo el mundo y especialmente en América Latina el problema del agua potable es cada vez más crítico y millones de personas que lo habitan podrán quedarse sin agua segura en un futuro cercano.

Se trata de hacer visible lo invisible; este año estará dedicado a las aguas subterráneas que representan el 97% de los recursos disponibles en el mundo y cuyas reservas corren serio peligro por el cambio climático y la sobreexplotación.

Dependemos en gran medida del agua subterránea que usamos todos los días.

A pesar de que el 70% del planeta esté compuesto de agua, sólo el 2,5% es agua dulce.

Sin embargo, de esta cantidad, tan sólo el 0,007% está disponible para consumo humano. Esto se debe a que el 69% está congelada en los polos, el 30% está como agua subterránea en los acuíferos y el 0,3% en los ríos y arroyos.

Estos datos evidencian la importancia del agua dulce para la vida de todos los seres vivos, pero también su escasa disponibilidad en el planeta y la clara necesidad de proteger este valioso recurso.

El agua es un bien común y un derecho.

Comité de Salud Infantil y Ambiente

Sociedad Argentina de Pediatría